

La Canaco pronostica jornada en total calma

ALONDRA ÁVILA TOLUCA

El presidente de la Cámara Nacional de Comercio Servicios y Turismo (Canaco-Servytur) del Valle de Toluca, Fernando Reyes Muñoz, señaló que, a diferencia de otras elecciones, en la entidad las campañas se manejaron con respeto y seriedad, salvó algunos incidentes.

"Ha sido una campaña con dimes y diretes, en términos generales segura, pues el IEEM está haciendo un gran trabajo. La jornada está cuidada, protegida y habremos de salir sin mayor complicación".

Esta elección, recordó, es histórica porque se elegirán 20 mil cargos públicos, hay casi 15 millones de nuevos electores. En la antigua Roma, mencionó, el voto era obligatorio y quien no lo emitía perdía derechos, lo cual debe retomarse ahora como una gran responsabilidad.

Por otra parte, Reyes Muñoz indicó que todavía no cierran la convocatoria para negocios que deseen sumarse a la campaña de incentivos para aquellos ciudadanos que acudan a las urnas y muestren su dedo pulgar entintado.

Campaña de incentivos

Ahora, dijo, algunas aseguradoras ofrecen descuentos de hasta 45 por ciento en la contratación de sus servicios. Si bien hay establecimientos, como Oxxo, que tienen propuestas históricas como regalar un vaso con café, hay otros que han innovado.

Apuntó que este domingo se vivirá una fiesta democrática y será motivo de encuentro, por lo que algunas familias aprovecharán para salir a comer o almorzar y tomar los descuentos, de hasta 15 por ciento en algunos restaurantes. "La moneda de cambio será el dedo entintado".

Por último, Reyes Muñoz sostuvo que una vez que concluya la jornada solicitarán información a los negocios para verificar cuántos intercambios fueron posibles y determinar qué incentivos llaman realmente la atención de la ciudadanía.



Llama Canaco a ciudadanos a votar el 2 de junio

El presidente del organismo empresarial en el Valle de Toluca, consideró que es tiempo de que la participación ciudadana sobresalga.

Karina Villanueva

presidente de la Cáma-Nacional ra de Comercio (Canaco) en el Valle de Toluca, Fernando Reyes Muñoz, hizo un llamado, a nombre de dicho organismo empresarial, a la ciudadanía para que participe en la jornada electoral del próximo domingo 2 de junio y que acuda a las urnas a emitir su sufragio, por el candidato (a) o partido político de su preferencia.

Tras la sesión de Consejo, celebrada el miércoles, el líder de los comerciantes, consideró que a diferencia de otras elecciones y entidades, en el Estado de México se podrá votar en tranquilidad. "Nosotros no tenemos reportes de situaciones de alarma; ha sido una campaña normal, no faltan los dimes



Presidente de la Cámara Nacional de Comercio (Canaco) en el Valle de Toluca, Fernando Reyes Muñoz.

y diretes, pero en general segura".

Reyes Muñoz consideró que las autoridades en la materia, tanto el Instituto Nacional Electoral (INE) como el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) están haciendo un trabajo destacado, tanto en el llamado y promoción del voto, como en la logística de la ubicación de casillas, la capacitación a quienes serán funcionarios de casilla, los lugares donde se contarán los votos entre otros.

Asimismo, calificó como buenas las acciones de las autoridades de seguridad estatales y federales para garantizar que las elecciones no sólo en el Valle de Toluca, sino en todo el territorio mexiquense se celebren de manera segura.

"Creo que va a ser una jornada que se va a llevar en paz. Está cuidada, está protegida, habremos de salir a votar sin mayor complicación, estoy convencido de ello".

Ellíder de la Cámara de Comercio mencionó que se necesita una participación mayor al 60 por ciento que se tiene estimado para este 2024.

"Yo sigo creyendo que el 60 por ciento sigue siendo muy pobre, tendríamos que ir por el 100 de 100, tendríamos que estar todos comprometidos, que el voto se vuelva una responsabilidad social, e inculcar a las nuevas generaciones. Normalmente nos quejamos, pero poco hacemos para participar".

Motivo de encuentro

El presidente de Canaco destacó que las elecciones son motivo de encuentro, por lo que muchas familias aprovechan la ocasión para reunirse posteriormente y acudir a las unidades económicas, principalmente de la industria restaurantera o de entretenimiento, a consumir.

Incentivos y descuentos

Recordó que los comercios del Valle de Toluca se sumaron a la campaña nacional para premiar a los votantes. Quienes sufraguen el domingo solo tendrán que acudir a los establecimientos previamente adheridos y mostrar su pulgar entintado. Señaló que los descuentos van desde el 10 hasta el 40 por ciento en el consumo total, bebidas gratis como café u otras promociones.